

Datenschutzkonferenz

Neue Website

[23.07.2018] Die Konferenz der unabhängigen Datenschutzbehörden des Bundes und der Länder ist jetzt mit einer gemeinsamen Internet-Seite online.

Mit einer gemeinsamen Website ist jetzt die Konferenz der unabhängigen Datenschutzbehörden online gegangen. Wie der Bayerische Landesbeauftragte für den Datenschutz mitteilt, sollen dort insbesondere Entschlüsse, Orientierungshilfen und Kurzpapiere der Datenschutzkonferenz zur Verfügung gestellt werden. Über neue Inhalte der Website können sich Interessierte via RSS-Feed informieren lassen. „Die gemeinsame Homepage der Datenschutzkonferenz bündelt zahlreiche Informationen von länderübergreifender Bedeutung für den öffentlichen wie für den nichtöffentlichen Bereich“, erklärt Professor Thomas Petri, Landesbeauftragter für den Datenschutz in Bayern. Die Datenschutzkonferenz verfolgt laut der Meldung das Ziel, die Datenschutzgrundrechte zu wahren und zu schützen, eine einheitliche Anwendung des europäischen und nationalen Datenschutzrechts zu erreichen und gemeinsam für seine Fortentwicklung einzutreten.

(ve)

<http://datenschutzkonferenz-online.de>

Stichwörter: IT-Sicherheit, Datenschutz, Datenschutzkonferenz